

<b>FOTO</b>	
<b>Name</b>	Peter Stanke
<b>Alter</b>	68 Jahre
<b>Familienstand</b>	Verheiratet, zwei Söhne und zwei Enkelsöhne
<b>Beruf</b>	Pensionär
<b>Hobbys</b>	Alles was die Freizeit hergibt, insbesondere Rollertouren.
<b>Warum lebe ich gerne in Schenklenksfeld?</b>	Ich bin als Kind in unmittelbarer Nähe des Kirchturms am Pfarrtor aufgewachsen und am Anfang meiner Schulzeit noch in die alte Schule an der Kirche gegangen. Der alte -noch bäuerlich geprägte Ortskern- ist mir dabei mit seinen Laenschelder Originalen ans Herz gewachsen und noch gut im Gedächtnis. Heute ist unser Dorf über die Jahrzehnte hinweg ein moderner Ort mit guter Infrastruktur im schönen Landecker Amt geworden in dem ich tief verwurzelt bin.
<b>Warum kandiere ich?</b>	Kommunalpolitik hat mich schon immer interessiert. Ich habe nach einer Möglichkeit gesucht, Meinungen und Befindlichkeiten der Bürger aus dem Dialog heraus aufzunehmen, in den politischen Dialog einzubringen und bürgernahe, vernünftige und ausgewogene nachvollziehbare Lösungen zu erarbeiten. Inzwischen bin ich auch am Ortsgericht ehrenamtlich tätig. Entscheidungen vor Ort sollen nachvollziehbar, fair und zukunftsorientiert sein.
<b>Wofür möchte ich mich besonders einsetzen?</b>	Bei allem Verständnis für unterschiedliche Meinungen ist mir der Umgang miteinander besonders wichtig. Fairness, Respekt und faktenbasierte Argumentation sollten hier fraktions-übergreifend an erster Stelle stehen.